

Pfarrkirche



„Caos-Band“ spielt für guten Zweck

ENGERAZHOFEN (cno) - Die „Caos-Band“ lädt am kommenden Sonntag, 13. Dezember, um 19.30 Uhr zu einem Konzert in die Pfarrkirche Engerazhofen ein. Spenden kommen der Kirchenrenovierung zugute.

„Caos-Band“ - das sind 32 junge Musiker aus Engerazhofen, Wolferazhofen und Umgebung, die seit einigen Jahren unter Leitung von Johannes Sgier zusammen spielen. Ihren ersten offiziellen Auftritt hatten die 15 Musiker im März 2005 in Engerazhofen.

Kleinere Engagements folgten, und seit 2008 gehören regelmäßige Konzerte und die musikalische Umrahmung der Jugendgottesdienste zum Jahresprogramm der „Caos-Band“.

Entgegen ihrem Namen, der nur wegen den zum Teil chaotischen Konzertproben entstanden ist, spielen die 30 Musiker zwischen 13 und 25 Jahren keine chaotischen Lieder, kein Rock und Pop, sondern symphonische Konzertmusik für Bläserorchester wie „The Olympic Spirit“, Choräle und modern arrangierte Kirchenmusik. Zwischendurch gibt's auch einige rockige Töne.

Beim Konzert am kommenden Sonntag wird desweiteren eine kleine Weihnachtsgeschichte intoniert. Der Eintritt ist frei. Die Musiker bitten die Besucher aber um Spenden für die Kirchenrenovierung, die durch den modernen Dachstuhl viel mehr kostete als vorgesehen.